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～仲秋の迷月～今月のしでかし

月 日に登戸の大黒屋前の河原にてＦＣ企画・お月見がありました。メンバーは久保・9 20
井上・橋本・川野・伊藤・三浦・寄合・秋山・小田・波平の 名。浴衣姿で登場しまし10
た。まずは撮影会。予定より３０分繰り上げて行われましたが、先着順に振り分けられたた

めスムーズに進行していきました。時間的に余裕はありましたが河原で足下が悪く、移動に

苦戦しているお客さんも見受けられました。中には側の鉄橋を頻繁に通る電車に気を取られ

る方もいたようだ(笑)。さおりちゃんや波平ちゃんも、だいぶ慣れてきたようで笑顔いっぱい

でした。撮影会の後は「お月見記念ツゥショットポラ 。浴衣姿のメンバーとの撮影というこ」

とで大好評。なんとフイルム切れで終了しました。フイルムのストックを用意しているお客さ

んはいなかったようだ(笑)。撮影時間を多く取ったためか、お食事会は中止。各自お弁当を

食べるようになってしまったのは残念でした。ポラが終わるといよいよ班毎に分かれてお月見

。 、 。 、 。開始 辺りも暮れ始め 名月を観賞･･･ と思ったら実は新月 お月様なんてありません(笑)

代わりに風船のお月様が打ち上げられました。が、あまり高度が上が

らず「低い！、暗い！」という声があがったようだ。川野班では朋ちゃ

。『 』 『 』んが月の代わりをしたようだ(笑) 朋 という字を分解して 月月美

ということらしい 「昔からよく言われる」と朋ちゃん。眩しく輝いてい。

たようでした。この川野班で菜の花体操が行われたが、頑なに拒否す

る朋ちゃん。頑固さは健在のようだ。隣では、美香ちゃんが反応して

いたらしい(笑)。その橋本班は、美香ちゃんを中心にお話 で盛TIME
り上がったよう。終盤に周りが盛り上がった花火にも目もくれず美香ち

ゃんがしゃべり続けていたようだ。打ち上げ花火が上がると中野さんが飛んできて、花火が

美香ちゃんの頭に落ちないように盾になり大爆笑したらしい。井上班はお酒の話で盛り上が

ったようだ。今月二十歳になったゆっきぃ、二十歳になってからはお酒は２回ほど飲んだら

しい。なってからは、ということは･･･(笑)。今日はお酒解禁と言うことで（もちろん未成年

? highのメンバーはいけません 、お客さんの誘惑に乗って少し( )嗜んだゆっきぃ。気持ちが）

になっていたようで、隣のメグに誘いを掛けていたようだった(笑)。メグは一月に一度くらい

しかアルコールを飲まないらしい。もっぱらサワー専門とのこと。これ以上はやばいなって感

じが分かるそうなので、飲んでも変わらないらしい。伊藤班ではシートの上に茣蓙を敷き、

ちゃぶ台も登場していた。 歳になったかこちゃんをお祝いで「 」を17 Happy Birthday To You
歌い、なぜかお団子持って「かんぱーい(笑) 。おいしそうにお団子を食べるかこちゃん。」

他の班にもお裾分けが配られました。終わりに近づいた頃に、花火やりたいとリクエスト。手

持ち花火を３本と線香花火を１本やって、かなり楽しんでいたようだ。歩ちゃんは夏休みがイ

ベントだらけで、宿題が ページも溜まったそうだ。人の手も借りず、一人でやり遂げたら500
しい。エライ！。でも、自分の手で写したってオチはないよね(笑)。結構夜更かし派だそうだ

が、ちゃんとレム睡眠とノンレム睡眠の周期を考えて睡眠をとってるそうだ。さすが歩ちゃん

だ。でも数学は苦手らしいので進学に悩んでいるとのことでした。えりりんは今日はひまわり

の浴衣で登場。でもこの間のとんぼ柄の方が良かったらしい。で水持ってまわってた中野さ

んにも名前まちがわれてちょっとふくれてのスタート。中野さん、三浦というと理恵子ってで



- 2 -

ちゃうらしい(笑)。えりりんは授業中は最前中央席で後ろむ向いておしゃべりしてるそうだ。

でも内申にハクつけるため(苦笑)英検３級と漢字検定を受けたいらしい。だけど思いつく四

字熟語は無かったようだ。ラジオ公開生徒総会で「恵里子のミュージック～」を担当してい

るが、前日に事務所のＣＤからジャケットのデザインだけで選んでるらしい(笑)。秋山班はま

ずはお客さんの持ってきた月見団子で乾杯(笑)。文香ちゃんはゴマ団子が好きらしい。アン

コは食べられないそうだ。この日の浴衣はこの夏親に買ってもらった自前であるとの事。ち

なみに文香ちゃんは両親を”おかん”と”おとん”と呼んでいるそうだ。途中で一度席替え

をして、今度はお客さんの自己紹介。和やかなムードになりつつ最後はお客さんの持ってき

た花火で盛り上がりました。辺りもすっかり暗くなり、最後に各班毎に握手会。心に明かりを

灯してお別れとなりました。
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BIRTHDAY今月の

9 6 Keynote Birthday Party月 日に 原宿にて井上裕紀子

がありました。いよいよ 才になるゆっきぃ、ライブス20
ペースっぽい会場もあって「オトナっぽい雰囲気でお洒

落にいきたい」と今日の抱負を語りました。まずは『質

問コーナー 「もうすぐ 才になる私に質問を」と強』。 20
気のゆっきぃ(笑) 『どんな酒が好き？』の問いに「よ。

くわからない」と言いながらもカクテルの名前を次々と

。 。あげるゆっきぃ(笑) これからは堂々と飲めますね(笑)

免許はオートマでいいとのこと。車はバンなど目線が高

い物がいいそうだ 『弾き語りするならどの楽器？』の。

質問は「ピアノとサックス 」サックスって弾き語り出来。

るのかなぁ。客席からはタンバリンとの声もあったよう

だ(笑) 『行ってみたい場所』は北海道。グルメツアー。

で蟹食べ放題とかがいいらしい 『出てみたいＣＭ』は。

化粧品だそうだ。８月の富山のイベントについての感想

を聞かれて、屋台が楽しかったようだ。 では、JUSCO
買い物客にも評判が良かったそうだ。ゆっきぃが行かな

かったファミリーランドのイベントでは、メンバーがいろ

「 」 。いろ遊び回った話を聞いて なんですと！ と一驚(笑)

「ずるいじゃないですか～」と怒っていたようだ。でも

「私が行ってたら大変なことになっていたかな？」と自

分を押さえていました。ペットはアメリカンショートヘア

ーみたいな猫、通称「なんちゃってアメショー(笑)」を

買っているそうだ。最近「プータン」と呼ぶと振り返る

そうだ。でも、ゆっきぃが寝ているときに顔の上を歩い

たりするらしい(笑)。最近の近況( )は、ボディーボーc
ドを始めたこと。ゆっきぃは小さい頃から水が怖くて、

洗面器に入った水に顔をつけられなかったそうだ。ボディーボードも最初は怖かったそうだ

が、犬がボディーボードに乗っているのを見て悔しくて思いっきりやったそうだ。その時は見

事に波に飲まれて死ぬ思いをしたそうだが、それからは平気になったそうだ。大分上達して

きたそうで、自分自身を一歩成長させる物になったそうだ。これからも続けていきたいとのこ

とでした。また、ゴジラを見に行ってきたそうだ。ひろぽんが日本語版をみてつまらなかった

と言っていたので英語版を見たそうだ 「本田さんは英文科なのに、なんで英語版見なかっ。

たんだろう(笑)」と不思議がるゆっきぃ。みんなそう思っていても黙っているんだから口にす

るんじゃない！(笑)。 才の抱負は 「とる行動には責任を持って行きたい。見た目は子供20 、

でも心は大人でいたい。 才になっても変わらずにいると思いますが、こんな私をいつまで20
も見守って下さい」とのことです。



- 4 -

今月の ２BIRTHDAY
15 Keynote Birthday９月 日に 原宿にて伊藤嘉代子

がありました。実際は 日が なのですParty 19 Birthday
が、一足早い１７才のお祝いとなりました。オープニン

グは「１６才」の熱唱。最後の１６才を噛みしめるよう

。「 」 、でした １７才ってオトナって感じがする との印象で

「しっかりと頑張って･･･頑張ります 」とかこちゃん。。

頑張ることを頑張るようだ(笑)。とってもかこちゃんら

しい。続いて『お客さんとお話コーナー 。お客さん』

一人一人全員と対談するコーナーです。今日は朝ヨー

グルトしか食べていないそうだが、いつもはすごく食べ

るそうだ。どれくらいすごいのだろう(笑)。かこちゃん

はまだ飛行機に乗ったことがないとのこと。お客さん

に教え込まれので、初めて乗ったら離着陸で拍手をし

そう(笑)。これも の伝統だからいいかな？ ＳＫＩSKI
のきっかけは を見てプリクラのＣＭのチャンDe-View
スがあるので応募して受かったらメンバーになってい

たとのこと。入ってみて、コンサートの多さに驚いたそ

うだ。ちなみにオーデションで歌った曲は内緒だそう

です。すごく変な曲らしい。中野さん、なぁ～に？(笑)

。 。『 』１７才にチャレンジしたいことはスノボーだそうだ こんど行きましょう(笑) ４期生の印象

の質問に「朋ちゃんはしっかりしている。祐ちゃんは話が合う。歩ちゃんはおもしろい。恵

里子ちゃんは女の子って感じ 『りーだーは？』の問いに「本田さんはオトナっぽくて綺麗」」

との答に相変わらずの反応の客席。みんな素直になりましょう(笑)。ところで 「え～」との、

声を否定するのに「え～くないです 」とかこちゃん。また新しい言葉が誕生したようだ。。

『 』 「 」。『 』クリスマスに欲しくなりそうな物は(笑)？ と気が早い問いには マフラー ブランドは？

「 」。 。 、には バーバリー 頑張ってね＞担当(笑) ノストラダムスの予言では来年が最後ですが

それについてのコメントは「やですぅ～」のオンパレード。まだまだいっぱい青春したいよう

ですね。ちなみに最後にこれだけはしたいというものは「目一杯食べる」だそうだ(笑)。

『無人島に持っていく物』は「食べ物を冷蔵庫に一杯入れて持っていく」そうだが、電気は

。「 」 、 。ないと思うぞ(笑) かよこ の名前の由来は お父さんの初恋の人の名前をとったそうだ

お父さんの意見とお母さんの意見をジャンケンして決めたらしい(笑)。姉の名前は母が付け

たそうなので この時きっとお父さんはジャンケンに負けたのだろう(笑) 才の抱負は 内、 。 「17
面も外面もオトナっぽくなるように頑張る」とのことでした。ステージではメンバーの後ろに

隠れること多々あるかこちゃんですが、今日は笑顔でフル回転していました。これからもステ

ージの中央で笑顔一杯でいてくださいね。
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～真夏の宴～今月のしでかし
月 ・ 日に神田パンセホールにて制服の日コンサートがありました。初日は３時間特大8 29 30

。 「 」 。ライブが行われました 第１部は と題して制服ファッションショーSKi Summer Collection
カラフルな制服が紹介されました。ファッションショー恒例の制服講座では、チェックについ
て行われました。タータンチェック・ギンガムチェック・ブロックチェックなど、色々なチェッ

。「 」 。 。クがありますね 気を付けて見て下さい とのことでした 第２部は５期生春夏コレクション
春組と夏組に分かれて対抗戦を行いました。まずは自己紹介を兼ねて春夏のベスト５が読み
上げられました。春組の文香ちゃんは花粉症らしい。ゆみみはタイトル付きで紹介、四葉の
クローバーを探しているらしい。さおりちゃんは卒業式では泣かなかったようだ。夏組の聖美
ちゃんは海に服のまま飛び込んだことがあるらしい。宿題を 日に友達と集まってまとめて31
やったことがあるそうだ。今年はどうかな？(笑) 舞香ちゃんはプールでおぼれたことがある
そうだ。宿題を１日の朝に早起きしてやったことがあるらしい。波平ちゃんはお風呂で水遊び
していて、鍵の外し方を忘れて出れなくなったことがあるそうだ。総合すると、春組の思い出
は卒業・入学・クラス替え、夏組の思い出はプールや夏休みの宿題が強いようだ 「春夏対。
抗戦スポーツ編」ではそれぞれどちらの季節のスポーツがいいか討論が起きましたが、スポ
ーツは１年中やるので春夏は関係ないという結論になりました 続いて 休み編 春組も 春。 「 」。 「
休みは宿題が少ない」と健闘しましたが 「学生にとっては休みは長い方が良い」ということ、
で、夏組に軍配があがりました。最後に「春夏歌合戦 。それぞれソロで一曲熱唱。初めて」
の経験に緊張するメンバーが多かったようだ。対戦の判定はお客さんの拍手。メグの集計で
は 人対 人で春組の優勢。そんなに人数いたかなぁ。最終判定は審査委員長にゆだ300 299
ねられることになって登場したのがひろぽん 『送り火』をさおりちゃんが知っていたという理。
由(苦笑)で春組の優勝が決定しました。ちなみにひろぽんのベスト１は「あさぎり」で１番前
の座席に座れたことだそうだ。第３部は３時間特大ライブ。 なしでぶっ続けの３時間。本MC
当にいつもより３時間程特大でしたね(笑)。終了間際には客席後方の踊り隊はふらふらだっ
たらしい。息が切れてそうだったひろぽん、制服を着替えてリフレッシュ。どうやら春組に編
入したらしい(笑)。

。 。２日目の昼の部はスーパージャム ユニット別に登場しました
オープニングは４人１組。バトンタッチ以来久しぶりですね。メン
バーは本田・橋本・川野・秋山。夏休みの話題で、文香ちゃん
は長野の山へ行って心を落ち着けたそうだ。朋ちゃんはディズニ
ーランドへ行ったそうだが、これには美香ちゃんが「一緒に行く
と約束したのにぃ」とクレーム。ひろぽんになだめられていまし
た。朋ちゃんはディズニーランドで働きたいらしい。ひろぽんは

イベントやレコーディング・旅行などで一月の半分位出かけていて、ジュディーに忘れられて
しまったそうだ。急遽山登りをすることになってサンダルで登ってしまい、壊れて裸足で降り
てきたそうだ。すれ違う人の視線が痛かったらしい。美香ちゃんはメンバーに歌を教えてい
たそうだ。新しい経験をしたということで、朋ちゃんの寝言もば
っちり聞いたそうだ(笑)。 ２組目は 。メンバーは久保・SKI-A
伊藤・寄合 「ようやくこの３人で落ち着くことになりました 」と。 。
メグの挨拶。かこちゃんはこのユニットに入りたかったとのこと。
『恋はおいしい』が大好きなそうだ。歩ちゃんはまだ宿題が終
わって無くて 「明日地獄～」と叫んでいました。メグは「私の、
夏はいつも通りです」と一言(笑)。毎日が夏休みのようだ。
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３組目は５期生春組。これもユニットになるのかな？ メンバーは秋山・久川・小田の３人。
さおりちゃんはバスケットの試合に出たそうだが残念ながら負けてしまったそうだ。ゆみみは
美術クラブに入っているが、雰囲気がどよよ～んとしていておもしろくないらしい。文香ちゃ
んはパンにはまっているそうだ。しかも御飯を食べた後に食べるそうで、今日は４個食べたと
か(笑)。食べ盛りですね。 続いて４組目は夏組。小野・波平・遠藤・古賀・高岡・藤原
・みこたの７名。夏にバテない方法は、よく食べて運動して寝ることと舞香ちゃん。それに対
し「食べたら寝ます」と聖美ちゃん。運動はしないそうだ。５組目はこれも単独ユニット？の
三浦恵里子ちゃん。夏期講習を受けていたそうで、ピーンと張りつめていて痛かったそうだ。
６組目は 。川野・久川・小田・小野・波平の５人。ガールスSKI-T
カウトのコスチュームで登場、歩ちゃんに「ビーバー隊」と言われて
しまいました。７組目は 。三浦・遠藤のコンビになって、ユニB.P.G.
ット名を変更。バキュ～ン パヒュ～ン ギュ～ンと読むそうだ。ぜひ
由来を聞かせて下さい。 組目は 。久保・伊藤・寄合・8 WORST

久川の４人 「衣装がぶっ飛んじゃって」とのメグの。
発言に、光 みたいと喜ぶ歩ちゃん(笑)。ローGENJI
ラースケートで登場したいようだった。 でしたWORST
いことは「アルバムを出したい」という久保ちゃんに
対し 「そりゃ世界征服」と歩ちゃん(笑)。ゆみみは、
お笑いを目指したいとのこと。なんでも、ゆみみを中
心にお笑いメンバーが出来ているそうだ。 ・ ・TK AY

さんが在籍しているそうだ。 組目はゆっきぃ。AA 9
回目のソロライブをしたいとのこと。 組目は2 10

。橋本・秋山・中井の３人。皆さんの心に響Hellow
くような曲を歌いたいと文香ちゃん。もっとお芝居がし
たいと中井ちゃん。美香ちゃんはイベントで北海道と
か行きたいとのことでした。 最後は 。橋本・SKI-P
井上・本田・久保の４人。最初に登場して会場をどよめかせたひろぽん、

には謎の一族時代(笑)から入りたかったとのこと。踊れるようになったSKI-P
から とかの前座でやりたいとメグ。でも踊りが激しく「校庭 周ってMAX 10、

感じ」とひろぽん。オロナミン 飲んで頑張ってください。C
夜の部は真夏の祭典。メンバーは浴衣で登場、祭りを盛り上げました。まずは「嘉代子の夏
は海だよね。え、山カヨ～」のコーナー。山派は秋山・小田・遠藤、海派は中井・小野・
波平 ゲストとして朋ちゃんが登場しました いろいろ討論しましたが 結論は個人の自由( )。 。 、 c
とのことでした。続いて「夏の思い出はやっぱり花火よね」のコーナー。花火好きの４人を
集めて行われましたが、司会の美香ちゃんは花火よりお祭り好きらしい。歩ちゃんはスキー場

。 、 。での冬の花火が良いそうだ ロケット花火など スリリングな物じゃなければダメらしい(笑)
メグはパラシュートで猿が降りてくるロケット花火が楽しかったとのこと。ひろぽんは線香花火
を５本束でやって(笑)火傷したそうだ。豪快ですね。えりりんは公園のプールに足をつけなが
らしたことがあるそうだ。でも、塀をよじ登って入ったそうで、美香ちゃんにおしかりを受けて
いました 「皆さんにとって、私たちが華ですね 」と締めて終わりました。続いて「夏にしで。 。
かした事件簿 。一番失敗が多そうとひろぽんに振るゆっきぃ(笑) 「私ないですよぉ」と言う」 。
ひろぽんですが、家族で海に行ったとき、日焼けしないようにパラソルの下で寝ていたら、寝

。「 」 、「 、」相悪くて半分はみ出て白黒人間になっていたそうだ 他にない？ と振られると あとね
と次から次へ出てくるひろぽん(笑)。やっぱり一番多いようだ。でもそれだけいろいろチャレ
ンジしているから、ということにしておきましょうよ、ね(笑)。
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今月のしでかし

月 日に 上野にて キャンペーンがありました。メンバーは三浦・寄合・秋山・9 13 HMV IJR
17小田・久川の５人。さおりちゃんは初めてのイベントになりますね。今日の全メンバーは

人と紹介されていました。また一人増えたかな？ 今回は握手会とミニステージ。平均年齢

が 才と、過去最年小のステージではないでしょうか？ ステージは 月発売のアルバ14.2 10
ム『黒い瞳』の収録曲を中心に行われたようだ 『恋は雪のよう』を熱唱した歩みちゃん、。

目線が同じ高さのお客さんと目があって吹き出したりしないかと心配しましが、無事しっとり

と歌い上げました。クイズコーナーでは恒例の色紙プレゼント。上野と言えば動物園(なの

か？)、上野動物園にちなんだ問題が多かったようだ。歩ちゃんは、さおりちゃんに「上野動

物園と、下野（したの）動物園がある」と騙されたそうだ 「言った覚えがある(笑)」とさお。

りちゃん。あいかわらずいたずらは続いているようだ。さおりちゃんは小さい頃に来て、黒豹

をかっこいいと思ったそうだ。将来豹殻に染まったりしないでね(笑)。ゆみみは４回上野動

物園に行っているそうだ 「上野と言えば動物園、動物園といえば餌、餌といえば朝御飯」。

とめちゃくちゃな連想をするえりりんの問題は『今日の朝御飯 。三択の枝がポテトチップス』

。「 」 。・ソフトクリーム・デカビックとは･･･(苦笑) 食生活乱れてますね と忠告がはいりました

文香ちゃんが髪を切った理由はイメチェンだそうだ。歩みちゃんは夏休みの宿題の、英語の

評価が「Ａ」だったそうだ 「え～」との客席からの突っ込みに 「ちゃんと自分で答を写し。 、

ました」と歩ちゃん(苦笑)。それって否定になってないませんが･･･。

今月の新入生

月 日のスーパージャムの５期生夏組に、みこたなつみちゃん（とおもわれる）が登場し8 30
ました。年齢は１１才とのこと。４人目の小学生が誕生です。前３人同様、こちらも本格的な

活動は中学生になってからと思われます。

また、吉田まりちゃんが登場する予定でしたが、具合が悪いと言うことで欠席になってしまい

ました。 月公演でのデビューを楽しみに待ちましょう。9
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ちいさなしでかし

今日は生誕６年祭が行われます。まさに歴史のあるアイドルですね。去年の生誕祭では、吉

成さんが最後のステージを飾り引退、ゆかりちゃんも卒業してしまい初期を知るメンバーがい

なくなってしまいましたね。時の長さを感じさせられます。４代目リーダーの博子ちゃん、２

年間ＳＫＩを引っ張ってきてくれましたが、どうやら交代されるようですね。本当にお疲れさま

でした。今後の活動がどうなるか分かりませんが、まだまだ笑顔と楽しいボケを披露して貰

いたいですね。また５代目リーダーに就任される美香ちゃん、プレッシャーもかかると思われ

ますが、あまり背伸びをしないでマイペースで頑張ってください。

久しぶりのこまばエミナース。アイドルのどんで～( )で行われます。残念ながら今年はこのc
１日だけなので、思う存分楽しみましょう。今後はコミティ・北沢タウンホールと続くので、

踊り隊の方は早くも踊り納めになるようですね。ダンス・アリーナも盛り上がることでしょう。

でも寿隊のコンサート、踊れない北沢タウンホールで行われると、欲求不満に陥る方が続出

するのではないでしょうか？

月のコミティライブ、チケットの入手難が予想されましたが、一部の公演を除いて比較的10
スムーズに取得できたようですね。どうやらキャパは立ち見を含め ～ 人収容できるよう70 80
ですね。というのも、コミティが事務所を移転する為スペースが広くなったようです。移転先

はどちらになるのでしょうか？ 追加公演が６公演前倒しに設けられ、９日間連続耐久ライブ

公演 という恐ろしいスケジュールになりました 果たして何人完走できるのでしょうか？（ ） 。18
なお 『来月の箱』は休ませていただきました。、

真夏の祭典では第２回サマージャンボの公開抽選会が行われました。当選番号が読み上げ

られても反応が無く、静かな客席でしたね。今回ご来場の方は当選しなかったのでしょうか？

。 、すこし盛り上がりに欠けた抽選会になってしまいましたね 売れ残った籤も結構ありましたが

この中にも当選籤があったかもしれませんね。その場合、商品はメンバーの物になると中野

さん入っていました(笑)。お弁当とかが当たるとおもしろいですね。

３時間ライブでは盛夏服が登場しました。２・３期生、４期生・５期生春組、夏組と色が分

かれて華やかでしたね。ワンピースの制服、客席でも好評だったようです。張り切っていた

ひろぽん、終盤では春組の制服に着替えて登場、注目を浴びていました。

『 』 、 「 」 。新曲で 悪魔のＰＴＡ というタイトルが登場し 巷では コミティのことかナ？ との噂(笑)

一応メンバーは否定しているようですが、真相はいかに。
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